

Intensa labor de Bomberos de Mendoza en los últimos días



Durante los últimos días se produjeron diferentes incendios, lo que derivó en la participación trabajo de personal de Bomberos. Tras las arduas tareas desarrolladas dialogó con FM Vos (94.5) y con el Diario de los sanrafaelinos, Sebastián Sutoski, jefe del cuartel de Bomberos de la Policía de Mendoza.

“Ha sido un fin de semana y principio de semana bastante ajetreado. Respecto a lo que fue Valle Grande resumidamente es algo que ya es de público conocimiento. Se produjo un incendio en lo que es campo nativo, que por efecto del viento reinante, se generó el cruce hacia la margen oeste que es donde se encuentra toda la infraestructura turística de lo que es Valle Grande, generando una gran movilización en el lugar. Por suerte no hubo víctimas que lamentar lo que es muy positivo sobre todo por las condiciones en el que se dio, salvo la afectación material como fue la quema de un quincho. Todo esto fue ayudado y generado por la acción del viento, donde se hace muy difícil trabajar sobre todo en una zona tan dinámica como es Valle Grande”, comentó.

Añadió que “también dijo que este martes empezaron en horas de la mañana un incendio en un hogar de abuelos en la calle Salas de Cuadro Nacional, a donde gracias a Dios no afectó a los abuelos. Simplemente fue un incendio dentro de una de las habitaciones donde se afectó totalmente a la misma y se produjeron afectaciones parciales en

habitaciones contiguas, sumado a lo que es temperatura y remanentes de humo que se propagan al resto de las habitaciones”.

El uniformado dijo que “asimismo se suscitó otro hecho este martes por la mañana en Las Paredes, sobre calle Ortubia. También el evento fue por una quema que indistintamente con el fin que se realizó, el viento se propagó muy rápidamente. Se trata de un potrero que tenía mucha carga de fuego y malezas. Las llamas llegaron al patio trasero de una vivienda, donde afortunadamente se llegó a tiempo y se logró la salvaguarda de la misma”.

Para concluir, y solicitando a la población en general no realizar fuegos intencionales, Sutoski comentó sobre la capacidad con la que cuentan para afrontar los incendios que se vienen desarrollando. “Trabajamos con tres dotaciones, dos en forma permanente que es el turno de guardia y una tercera que en caso de ser necesario se conforma con el personal administrativo en turno. También tenemos una cuarta dotación que puede ser solicitada y que se conforma el turno de guardia saliente. En total contamos con un total de entre 20 y 25 efectivos dispuestos para el trabajo” concluyó.

Vos FM 94.5 · Intensa labor de Bomberos de Mendoza en los últimos días